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Résumé

La combustion dans la chambre de combustion d’un moteur a allumage commandé est
['objectif de cette étude. La modélisation de la combustion non-prémelangée est basée sur le
modele PDF «conserved scalar PDF model». Le modéle k-¢ est utilisé pour modéliser la
turbulence. Les réesultats numeriques sont obtenus en utilisant le code de simulation “’Fluent *’. La
simulation de la phase de combustion détente sera présentée avec l'ensemble des hypothéses
retenues. Des résultats intéressants ont été obtenus concernant le champ dynamique, de
température, les fractions massiques des différents espéces impliquées dans le processus de

combustion et le (NO) source des problémes de pollution.
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Abstract

Combustion in the combustion chamber of an engine is the objective of this studding. The
modeling of non-premixed flames is based on the model of PDF« conserved scalar PDF model ».
Turbulence effects are taken into account using the k-¢ model. The problem was tackled by using
the computer code « FLUENT 6.3 » to solve the flow. The simulation of the phase of combustion
relaxation will be presented with the whole of the assumptions selected. In the case of the reactive
flow, interesting results were obtained concerning the fields of temperature, velocity and mass

fractions of the various species such as methane and (NO) source of pollution problems.
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